

Oriental provincia cubana promete vasto desarrollo en la acuicultura



La Habana, 18 may (RHC) La Empresa de la Pesca en la provincia cubana de Las Tunas apuesta por ubicar a la acuicultura en el pedestal que merece, para lo cual trabaja en el objetivo de sembrar 10 millones de alevines este año y rescatar espejos de agua que ahora no tienen valor de uso.

Adalberto Leyva, director de Operaciones de la entidad, explicó que de las 45 hectáreas existentes en los centros de alevinaje, 16 no tienen valor de uso, pero ya se labora para darles vida útil.

Los lugares donde se trabaja para el fomento de los peces de la familia de los ciprínidos (tenca, amura y carpa) se localizan siete, de las 22 hectáreas, en la presa Las Mercedes, del municipio de Colombia, que tiene la responsabilidad de suministrarles alevines a los territorios del sur de Las Tunas, en el oriente de nuestro país.

Otras cinco hectáreas se devolverán al embalse Los Naranjos, de Majibacoa y dos a la Gramal, de Manatí, donde se explotarán 20 estanques para la ceiba de claria, con potencialidades superior a las 90 toneladas.

En la presa Juan Sáez, del municipio Jesús Menéndez, la de mayor capacidad de la provincia con 112 millones de metros cúbicos, se sembrarán cuatro millones de alevines en el actual calendario.

Además de los propósitos de este año, la acuicultura en el territorio crea las bases para romper el record de los años 80 del pasado siglo, cuando llegó a producir 14,2 millones de alevines, y además se procede a la cría de peces en embalses de la Agricultura y la Empresa Azucarera.

Leyva expresó que se dan los primeros pasos para desarrollar la acuicultura familiar, mediante visitas a Santiago de Cuba en busca de experiencias para aplicarlas en el fomento de la colossoma, una especie noble que se alimenta de desperdicios del hogar, incluidas cáscaras de vegetales, y que en un año los ejemplares pueden pesar más de un kilogramo.

La acuicultura dio un aparte significativo al desempeño de la entidad pesquera de Las Tunas, reconocida entre las más destacadas del país en los primeros cuatro meses del año, sobre todo por el cumplimiento del plan de captura que fue de 553 toneladas, para el 117 por ciento. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/223098-oriental-provincia-cubana-promete-vasto-desarrollo-en-la-acuicultura>



Radio Habana Cuba